

Journée de l'animal de compagnie de Brossard  
**Plusieurs animaux ont trouvé un foyer, grâce à vous!**

**Brossard, le 6 juin 2019** – La Ville de Brossard est heureuse du succès qu'a remporté la 7<sup>e</sup> édition de la Journée de l'animal de compagnie de Brossard qui se déroulait à l'aréna Michel-Normandin, le samedi 1<sup>er</sup> juin dernier. Plus de 1600 personnes se sont déplacées lors de cette journée pour visiter les divers kiosques des exposants, assister aux démonstrations de détection canine et aux spectacles canins, et avoir la chance d'adopter l'un des animaux provenant de refuges. Le porte-parole de cette année était l'humoriste et animateur Stéphane Fallu.

**Beaucoup d'adoptions!**

Lors de cet événement, plus de 24 animaux ont trouvé un nouveau foyer aimant et une trentaine de personnes ont signé des formulaires de demande d'adoption. Il était aussi possible, encore une fois cette année, de faire micropuçon son animal à faible coût. D'ailleurs, 120 animaux ont bénéficié de cette intervention sans douleur, sous la supervision de vétérinaires sur place. Cette procédure permet au propriétaire d'un animal perdu de le retracer rapidement.

Rappelons que la Journée de l'animal de compagnie est le seul événement de cette envergure sur la Rive-Sud qui sensibilise le public aux comportements responsables envers les animaux de compagnie tels que l'adoption responsable, la stérilisation, et le micropuçage, et qui regroupe de nombreux amoureux des animaux qui ont à cœur le bien-être de ces derniers.

Mentionnons que Mondou, qui était sur place, soutient le programme CSRM (Capture, stérilise, relâche et maintien) pour les colonies de chats sur le territoire par des dons de nourriture.

**Bas de vignette** (de gauche à droite) : Claudio Benedetti, conseiller municipal (secteurs T-S-P), Christian Gaudette, conseiller municipal (secteurs C-B), Doreen Assaad, mairesse de Brossard, Stéphane Fallu, porte-parole de la Journée, Pierre Jetté, conseiller municipal (secteurs O-N-I), Julie Bénard, conseillère municipale (secteurs P-V), Marie-Hélène Roy, inspectrice du domaine public et au contrôle des animaux, et Cannelle, le labrador noir de 3 ans en adoption, de la SPCA Roussillon. Nous sommes heureux de vous mentionner que Cannelle a été adoptée.

– 30 –

Source : Direction des communications  
Ville de Brossard  
450 923-6311